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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 11 de agosto de 2016 

 

----- Aos onze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por manifestar, em nome pessoal e do executivo em permanência, o profundo 

pesar pelo falecimento do Sr. Joaquim Vieira Martins, colaborador da autarquia e 

grande amigo de alguns dos elementos do executivo municipal. ----------------------------- 

------ Em seguida, o Sr. Presidente referiu que, como é do conhecimento dos Srs. 

Vereadores, a embarcação “Rio Caldo” já está em funcionamento desde o dia 23 de 

julho, assumindo-se desde então como uma oferta turística muito apreciada e procurada 

no Centro Náutico de Rio Caldo. ------------------------------------------------------------------ 

----- Sobre as Festas Concelhias, que decorreram entre os dias 4 e 8 de agosto, o Sr. 

Presidente referiu que as festividades decorreram muito bem e trouxeram muita gente à 

sede do concelho. O relatório de contas das Festas Concelhias será presente à reunião 

deste órgão logo que se encontre concluído e, nessa altura, proceder-se-á a uma 

avaliação mais aprofundada destas festividades. ------------------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente forneceu, de seguida, aos vereadores da oposição uma cópia do 

programa do evento “III Encontro de Artes – Pintar o Gerês 2016” e convidou-os a 

participar na inauguração do mesmo que decorre no próximo dia 13 de agosto no 

Campo do Gerês. Este evento de arte é organizado pelos artistas Luzia Teixeira e João 

Barroso e conta com o apoio e colaboração do Município. ------------------------------------ 

----- Posteriormente o Sr. Presidente aludiu ao evento “Moda Terras de Bouro – Verão 

2016” que se realizou no dia 30 de julho, na vila de Terras de Bouro, referindo o êxito 
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do mesmo tanto no envolvimento e participação das pessoas como na dinamização do 

comércio local. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente referiu que o país tem sido fustigado por uma grande 

onda de incêndios e que, felizmente até ao momento, o concelho de Terras de Bouro 

tem escapado a esse flagelo ambiental e social, tendo-se registado apenas alguns 

pequenos incêndios que os Bombeiros de imediato dominaram e, no dia de ontem, um 

incêndio já com alguma envergadura na área de Rio Caldo e Freitas, que já está 

dominado e em fase de rescaldo. ------------------------------------------------------------------ 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha para manifestar o seu pesar pelo 

falecimento do Sr. Joaquim Vieira Martins e, perante esta situação dolorosa e de 

profunda consternação, nada mais tem a referir nesta reunião. ------------------------------- 

----- De seguida, interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso associando-se ao pesar 

pelo trágico falecimento do Sr. Joaquim Vieira Martins e solicitando informações mais 

pormenorizadas sobre o acidente que o vitimou. Solicitou ainda o fornecimento, para a 

próxima reunião, de uma cópia do dossiê do processo de remodelação da embarcação 

“Rio Caldo”. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- Para esclarecer o Sr. Vereador sobre o acidente que vitimou o Sr. Joaquim Vieira 

Martins usou da palavra o Sr. Presidente, referindo que, na tarde do dia 27 de julho, o 

colaborador da autarquia seguia numa carrinha do Município, transportando umas 

tabelas de basquetebol da Praça de Espetáculos para o armazém da autarquia situado no 

Centro Cultural, quando, junto à piscina municipal, caiu da viatura e foi arrastado pela 

mesma alguns metros. Foi transportado de imediato para o Hospital de Braga, onde 

permaneceu em estado muito grave devido a profundas lesões cerebrais até ao seu 

falecimento. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

----- Sendo 11:00 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


